

Le 8 -

Mon cher Laban,

L'idée est belle - mais la réalisation devient impossible -

je suis malade depuis un an surtout - j'ai été hospitalisé deux ou trois fois -

mes jambes ne me rapportent plus - je ne ~~sais~~ n'apprécie pas sorti de la maison depuis des mois et des mois - mes facultés ont baissé terriblement.

Depuis plusieurs années j'ai été obligé de me poser des vacances - C'est le commencement de la fin - Inutile donc de faire des démarches - La mémoire défaillit ; l'instinct aussi - Voilà ma situation -

J'écris très difficilement - Supposez ~~que~~ un brouillage -

A dire à qui je demande pour toi et le cher Berdalongue toutes grâces dont vous avez besoin ;
que la Vierge Marie vous garde dans l'rror du Seigneur

prochainement